
 

 

МАДОУ № 9 участник регионального форума «ВНОТ – Красноярск» 

Форум «ВНОТ – Красноярск» стал ключевым событием-спутником 

Всероссийской недели охраны труда. 

5–6 июня 2025 года на базе Сибирского федерального университета состоялся 

региональный форум «ВНОТ – Красноярск», организованный Минтрудом РФ 

при поддержке Правительства Красноярского края и Фонда Росконгресс. 

Форум объединил сотни участников — руководителей предприятий, HR-

специалистов, экспертов по безопасности, представителей власти, 

профсоюзов и образовательных учреждений. Участие в Форуме приняла 

специалист по охране труда МАДОУ № 9 Софронова Ольга Георгиевна. 

 

В центре внимания – тема «Управление персоналом и охраной труда: 

совместный вектор развития».. Говорили также о создании эффективной 

системы обучения специалистов, адаптации систем управления охраной 

труда (СУОТ) для бизнеса и целесообразности аутсорсинга процессов СУОТ. 



 

Особое внимание уделялось внедрению современных практик, которые 

помогают снизить производственный травматизм. 

Открывая форум, первый заместитель Губернатора Красноярского края – 

председатель Правительства Красноярского края Сергей Верещагин 

подчеркнул важность создания комфортных и безопасных условий труда в 

условиях высокой конкуренции за кадры. 

Программа форума включала экспертные дискуссии, круглые столы и 

интерактивные площадки. Одним из ключевых событий стало пленарное 

заседание с участием топ-спикеров федерального уровня. 

 

Александр Кручинин, вице-президент по охране труда, промышленной 

безопасности и экологии компании «Полюс», рассказал о том, как лидер 

золотодобычи подходит к вопросам обеспечения безопасности труда. 

Форум предоставил площадку для обмена опытом, обучения и поиска 

решений в области безопасности труда, способствуя сохранению здоровья 

работников и сокращению расходов предприятий и организаций. 



На Форуме были награждения победители смотра-конкурса Красноярского 

края на лучшую организацию работы по охране труда по итогам 2024 года. 

 

По результатам форума участники получили уникальную возможность 

сформировать пакет практических рекомендаций, которые можно внедрять на 

предприятиях и в организациях. 

 

 

 


